



Statistics
Canada Statistique
 Canada



Price: Canada, \$1.50, \$15.00 a year
Other Countries, \$1.80, \$18.00 a year

FARM CASH RECEIPTS

JANUARY - MARCH 1982(1)

Summary

This report presents, by commodity and by province, estimates of farm cash receipts from farming operations for the January-March period of 1982 together with comparable data for the previous year. Included in this report are cash receipts from the sale of farm products, Canadian Wheat Board participation payments on previous years' grain crops, cash advances on farm-stored grains in Western Canada and deficiency payments made by the Agricultural Stabilization Board. No deductions have been made for the cost of production of commodities sold. Estimates of expenses involved in farming operations together with total farm income are published annually in the Statistics Canada publication **Farm Net Income**, Catalogue 21-202.

(1) Excludes Newfoundland.

Farm Income and Prices Section,
Agriculture Statistics Division.

June 1982
4-3104-501

Prix: Canada \$1.50, \$15.00 par année
Autres pays, \$1.80, \$18.00 par année

RECETTES MONÉTAIRES AGRICOLES

JANVIER - MARS 1982(1)

Sommaire

Le présent bulletin comprend, par produit et par province, l'estimation des recettes monétaires provenant de l'exploitation agricole pour la période janvier-mars 1982 de même que des données comparables de l'année précédente. Il contient aussi les recettes des ventes des produits agricoles, les paiements de participation de la Commission canadienne du blé sur les récoltes de céréales des années précédentes, les avances à l'égard des grains entreposés dans les fermes de l'Ouest du Canada et les paiements d'appoint de la Commission sur la stabilisation des prix agricoles. Aucune déduction n'a été faite pour tenir compte du coût de production des denrées vendues. L'estimation des coûts occasionnés par l'exploitation agricole ainsi que le revenu agricole global sont publiés annuellement dans le bulletin de Statistique Canada **Revenu net agricole**, n° 21-202 au catalogue.

(1) N'inclus pas Terre-Neuve.

Section des revenus et des prix agricoles,
Division de la statistique agricole.

Juin 1982
4-3104-501

Total cash receipts from farming operations for the January-March period of 1982 are estimated at \$4,893.5 million for Canada compared to a level of \$5,547.0 million for the corresponding period in 1981.

Field Crops. Total returns to farmers during the January-March 1982 period from the sale of field crops, cash advances on farm-stored grains in Western Canada, and Canadian Wheat Board participation payments amounted to \$2,696.4 million compared to \$3,319.3 million for the same period in 1981. These estimates of field crop receipts represent 55% of farmers' total cash receipts from farming operations. Average prices received by farmers for flaxseed and Canola, during the January-March period of 1982 were above those prevailing in the same period of 1981, in contrast the price of wheat, oats, barley, rye, corn, potatoes and soybeans declined. Increased marketings occurred for wheat, barley rye, canola, soybeans and corn while the quantities of oats, flaxseed and potatoes declined from the previous year's level.

Livestock and Livestock Products. Total cash receipts to farmers from the sale of livestock and livestock products during the period January-March 1982 amounted to \$2,065.3 million compared to a level of \$2,121.2 million for the same period of 1981. These receipts for 1982 represent 42% of farmers' total cash receipts from farming operations. Compared to the same period of 1981, average prices increased for hogs and dairy products with lower prices being recorded for cattle, calves, hogs, sheep, lambs and eggs. Marketings of hogs, lambs and dairy products showed an increase over the previous year while the sales of cattle, calves, sheep and eggs declined.

Estimates of cash receipts from farming operations include the returns from all sales of agricultural products except those associated with direct inter-farm transfers. The prices used to value all products sold are prices to farmers at the farm level; they include any subsidies, bonuses and premiums which can be attributed to specific products but they exclude any storage, transportation, processing and handling charges which are not actually received by farmers.

Les recettes monétaires provenant de l'exploitation agricole pour la période janvier-mars 1982 sont estimées à \$4,893.5 millions pour le Canada, comparativement à \$5,547.0 millions pour la période correspondante de 1981.

Grandes cultures. La somme totale des recettes des cultivateurs provenant de la vente des produits des grandes cultures, des avances monétaires sur les grains entreposés dans les fermes de l'Ouest du Canada et des paiements de participation de la Commission canadienne du blé atteignait \$2,696.4 millions pour la période janvier-mars 1982 comparativement à \$3,319.3 millions pour la période correspondante de 1981. Les présentes estimations des recettes provenant des grandes cultures représentent 55% du total des recettes monétaires des cultivateurs provenant de l'exploitation agricole. Le prix moyen payé aux agriculteurs pour le lin et le colza, pendant la période janvier-mars 1982 a augmenté par rapport à la période correspondante de 1981, cependant le prix moyen du blé, de l'avoine, de l'orge, du seigle, du maïs, des pommes de terre et du soya a subi une baisse. En 1982, il s'est vendu davantage de blé, d'orge, de seigle, de colza et de maïs que l'année précédente mais il s'est vendu moins d'avoine, de lin et de pommes de terre.

Bétail et produits de l'élevage. Le montant des recettes monétaires provenant de la vente des bestiaux et des produits de l'élevage au cours de la période janvier-mars 1982 a atteint \$2,065.3 millions contre \$2,121.2 millions pour 1981. Ces recettes pour 1982 constituent 42% du total des recettes monétaires des cultivateurs provenant de l'exploitation agricole. Comparativement à la période correspondante de 1981 le prix moyen a augmenté pour les porcs et les produits laitiers, mais des prix plus bas ont été enregistrés pour les bêtes à cornes, les veaux, les moutons, les agneaux et les oeufs. Les ventes des porcs, des agneaux, et des produits laitiers étaient en augmentation sur l'année précédente; par contre, les ventes des bêtes à cornes, des veaux, des oeufs et de moutons ont diminué.

Les estimations des recettes en espèces provenant des exploitations agricoles concernent toutes les ventes de produits agricoles sauf celles qui se rapportent aux échanges directs entre les fermes. Les prix d'évaluation des produits vendus sont les prix touchés par les cultivateurs à la ferme; ils incluent les subventions, les bonus et les primes visant certains produits, mais non les frais d'entreposage, de transport, de transformation et de manutention que le cultivateur ne touche pas.

Sources of information used in the preparation of these estimates include the censuses of agriculture; periodic bureau surveys of production and disposition of crops, livestock and animal products; farm product marketing agencies; processors of agricultural products; bureau surveys of prices received by farmers in connection with agricultural activities; and agricultural statistics arising out of administrative responsibilities of various government departments both Federal and Provincial.

It should be noted that because the estimates are continually being revised, it is not possible to subtract the previously published accumulated values from the presently published values to obtain the correct value of receipts for a single month.

Les sources de renseignements utilisés pour établir les présentes estimations comprennent les recensements de l'agriculture, les enquêtes périodiques de Statistique Canada sur la production et la vente des récoltes, du bétail et des produits de l'élevage; les organismes de commercialisation et les industries de transformation des produits agricoles; les relevés de Statistique Canada des prix touchés par les cultivateurs; et les statistiques agricoles dont l'élaboration relève de divers ministères tant fédéraux que provinciaux.

Étant donné que les estimations sont constamment rectifiées, il n'est pas possible d'obtenir la valeur exacte des recettes pour un mois donné en défaillant des valeurs publiées ici les valeurs cumulées publiées antérieurement.

TABLE 1. Farm Cash Receipts from Farming Operations

January to March

No.		Prince Edward Island	Nova Scotia	New Brunswick	
		Ile-du-Prince-Edouard	Nouvelle-Ecosse	Nouveau-Brunswick	
		1981	1982	1981	1982
thousands of dollars - milliers de dollars					
1	Wheat	67	31	229	265
2	Wheat, Canadian Wheat Board payments(1)	-	-	-	-
3	Oats	165	171	79	85
4	Oats, Canadian Wheat Board payments(1)	-	-	-	-
5	Barley	345	441	31	43
6	Barley, Canadian Wheat Board payments(1)	-	-	-	-
7	Western Grain Stabilization Payments	-	-	-	-
8	Crop insurance payments	-	-	-	-
9	Canadian Wheat Board cash advances(2)	-	-	-	-
10	Canadian Wheat Board cash advance repayments(2)	-	-	-	-
11	Deferred grain receipts	-	-	-	-
12	Liquidation of deferred grain receipts	-	-	-	-
13	Rye	-	-	-	-
14	Flaxseed	-	-	-	-
15	Canola	-	-	-	-
16	Soybeans	-	-	-	-
17	Corn	-	-	-	-
18	Sugar beets	-	-	-	-
19	Potatoes	32,990	18,365	733	897
20	Fruits	-	-	2,312	2,543
21	Vegetables	495	528	1,031	1,127
22	Floriculture and nursery	531	585	1,851	2,037
23	Tobacco(3)	-	-	-	-
24	Other crops(4)	9,173	10,304	2,189	2,102
25	Total crops	43,766	30,425	8,455	9,099
					21,545
26	Cattle	4,719	3,480	4,223	5,723
27	Calves	91	105	241	371
28	Hogs	5,723	5,791	7,087	7,779
29	Sheep and lambs	31	35	238	213
30	Dairy products	4,732	5,743	14,643	16,286
31	Poultry	15	24	5,276	6,227
32	Eggs	641	644	4,660	4,213
33	Other Livestock	462	645	4,437	5,928
34	Total livestock and products	16,414	16,467	40,805	46,740
					23,939
35	Forest and maple products	73	70	692	671
36	Provincial income stabilization program	-	-	-	-
37	Dairy supplementary payments	857	1,087	802	803
38	Deficiency payments(5)	30	69	98	546
39	Cash receipts from farming operations	61,140	48,118	50,852	57,859
40	Supplementary payments	-	-	-	-
41	TOTAL CASH RECEIPTS	61,140	48,118	50,852	57,859
					46,822

See footnote(s) at end of Table 1.

TABLEAU 1. Recettes monétaires provenant des opérations agricoles

Janvier à mars

New Brunswick	Québec	Ontario			No
Nouveau- Brunswick					
1982	1981	1982	1981	1982	
thousands of dollars - milliers de dollars					
137	-	3,672	1,211	1,232	Blé
-	-	-	24,860	16,638	Blé, paiements de la Commission canadienne du blé(1)
527	1,022	3,196	785	609	Avoine
-	-	-	-	-	Avoine, paiements de la Commission canadienne du blé(1)
216	143	2,881	3,712	3,653	Orge
-	-	-	-	-	Orge, paiements de la Commission canadienne du blé(1)
-	-	-	-	-	Les paiements effectués en vertu de la Loi de stabilisation concernant le grain de l'Ouest
-	-	-	-	4 137	Paiements d'assurance récolte
-	-	-	-	-	Paiements comptants anticipés de la Commission canadienne du blé(2)
-	-	-	-	-	Remboursement des paiements comptants anticipés de la Commission canadienne du blé(2)
-	-	-	-	-	Recettes différences au titre des céréales
-	-	-	-	-	Remboursements des recettes différences au titre des céréales
-	-	-	-	-	Seigle
-	-	-	-	-	Lin
-	-	-	-	-	Colza
-	-	37,694	46,719	-	Soya
-	970	8,704	85,117	58,205	Mais
-	259	585	-	-	Betteraves à sucre
11,669	16,629	9,114	11,398	4,632	Pommes de terre
253	3,881	4,656	9,720	10,584	Fruits
633	9,976	10,648	16,985	17,640	Légumes
1,116	4,573	5,031	22,137	24,351	Industrie floricole et pépinières
-	18,796	21,075	170,337	159,624	Tabac(3)
5,392	10,071	2,498	39,313	7,749	Autres cultures(4)
19,943	66,320	72,060	423,269	355,813	Total, cultures
3,568	40,408	36,525	271,110	196,519	Bêtes à cornes
668	23,083	13,003	28,754	17,373	Veaux
5,132	138,654	150,186	128,588	142,899	Porcs
116	247	304	1,712	2,075	Moutons et agneaux
10,059	178,136	208,301	182,251	206,302	Produits laitiers
4,056	54,047	54,443	59,937	57,000	Volailles
2,580	19,622	18,822	43,558	41,733	Oeufs
1,272	6,767	8,431	18,943	16,336	Autre bétail
27,451	460,964	490,015	734,853	680,237	Total, bétail et produits
785	5,149	4,995	2,411	2,339	Produits forestiers et de l'étable
-	-	-	37	-	Programme provincial de stabilisation de revenu
636	25,350	27,031	18,466	18,702	Paiements supplémentaires de l'industrie laitière
123	7,240	3,205	4,098	6,236	Paiements d'appoint(5)
48,938	565,023	597,306	1,183,134	1,063,327	Recettes monétaires découlant de l'exploitation agricole
-	-	-	-	14,621	Paiements supplémentaires
48,938	565,023	597,306	1,183,134	1,077,948	TOTAL, RECETTES MONETAIRÉS

Voir note(s) à la fin du tableau 1.

TABLE 1. Farm Cash Receipts from Farming Operations - Concluded

January to March

No.		Manitoba	Saskatchewan	Alberta	
		1981	1982	1981	1982
thousands of dollars - milliers de dollars					
1	Wheat	42,350	68,324	230,343	274,817
2	Wheat, Canadian Wheat Board payments(1)	130,685	46,563	733,043	279,168
3	Oats	1,351	1,551	3,176	942
4	Oats, Canadian Wheat Board payments(1)	-	88	-	204
5	Barley	14,056	28,267	28,337	36,742
6	Barley, Canadian Wheat Board payments(1)	20,323	15,246	45,033	38,910
7	Western Grain Stabilization Payments	-	-	-	-
8	Crop insurance payments	-	-	-	3,919
9	Canadian Wheat Board cash advances(2)	1,120	3,166	5,273	13,541
10	Canadian Wheat Board cash advance repayments(2)	-1,003	-20,518	-8,374	-46,423
11	Deferred grain receipts	-2,002	-2,436	-30,833	-30,931
12	Liquidation of deferred grain receipts	58,068	68,869	446,695	554,275
13	Rye	2,287	1,770	3,354	3,696
14	Flaxseed	14,271	9,054	5,144	5,451
15	Canola	14,651	20,046	37,812	54,334
16	Soybeans	-	-	-	-
17	Corn	4,929	6,614	-	-
18	Sugar beets	7,144	975	-	-
19	Potatoes	8,217	11,494	895	1,072
20	Fruits	-	-	-	-
21	Vegetables	1,392	1,632	-	-
22	Floriculture and nursery	540	597	372	408
23	Tobacco(3)	-	-	-	-
24	Other crops	5,274	-870	9,001	7,127
25	Total crops	323,653	260,432	1,509,271	1,197,252
26	Cattle	57,487	47,679	102,033	97,061
27	Calves	6,925	5,103	13,248	15,155
28	Hogs	33,309	35,659	20,150	19,148
29	Sheep and lambs	123	119	310	253
30	Dairy products	20,192	23,649	13,165	15,237
31	Poultry	6,773	7,476	3,527	3,398
32	Eggs	10,755	10,497	4,381	4,148
33	Other Livestock	4,094	3,720	2,131	1,994
34	Total livestock and products	139,658	133,902	158,945	156,394
35	Forest and maple products	56	54	68	65
36	Provincial income stabilization program	2,422	146	758	13,500
37	Dairy supplementary payments	2,350	2,183	1,205	1,363
38	Deficiency payments(5)	1,497	180	486	332
39	Cash receipts from farming operations	469,636	396,897	1,670,733	1,368,906
40	Supplementary payments	9,742	-	8,317	-
41	TOTAL CASH RECEIPTS	479,378	396,897	1,679,050	1,368,906
					1,300,672

See footnote(s) at end of Table 1.

TABLEAU 1. Recettes monétaires provenant des opérations agricoles - fin

Janvier à mars

Alberta	British Columbia		Canada(6)		
	Colombie-Britannique				
1982	1981	1982	1981	1982	No
thousands of dollars - milliers de dollars					
167,386	5,437	1,758	541,602	517,622	1
110,361	4,808	3,296	1,126,400	456,026	2
7,478	1,177	588	17,689	15,147	3
259	-	-	-	551	4
107,299	2,336	1,976	154,815	181,518	5
55,603	2,434	-	116,612	109,759	6
-	-	-	-	-	7
-	-	-	-	8 096	8
6,749	65	276	9,737	23,732	9
-27,664	-283	-1,020	-21,540	-95,625	10
-20,604	-	-	-45,393	-53,971	11
200,377	-	-	648,300	823,521	12
4,999	-	-	12,582	10,465	13
4,371	-	-	22,665	19,376	14
61,730	1,555	260	106,805	136,370	15
-	-	-	37,694	46,719	16
-	-	-	91,016	73,523	17
110	-	-	7,403	1,670	18
6,329	5,111	4,635	99,849	68,207	19
-	15,553	16,121	31,696	34,157	20
2,751	16,612	19,363	49,689	54,322	21
3,333	5,823	6,402	39,871	43,860	22
-	-	-	189,133	180,699	23
4,652	641	1,719	82,631	40,673	24
696,019	61,269	55,374	3,319,256	2,696,417	25
255,770	18,488	19,419	806,857	665,744	26
4,716	3,477	2,709	79,536	59,203	27
51,506	10,203	11,662	395,540	429,762	28
565	195	158	3,667	3,838	29
45,791	46,533	54,390	507,919	585,758	30
15,979	16,871	15,068	165,183	163,671	31
10,267	15,038	14,293	111,881	107,197	32
4,879	6,826	6,881	50,616	50,086	33
389,473	117,631	124,580	2,121,199	2,065,259	34
195	464	450	9,924	9,624	35
-	-767	18,036	2,450	31,682	36
3,815	2,005	1,916	55,023	57,536	37
1,454	287	6,238	15,781	18,383	38
1,090,956	160,882	136,574	5,512,633	4,878,901	39
-	-	-	33,327	14,621	40
1,090,956	180,889	206,594	5,546,960	4,893,522	41
TOTAL, RECETTES MONETAIRIES					

Voir note(s) à la fin du tableau 1.



1010639849

FOOTNOTES

- (1) Represents participation payments made by the Canadian Wheat Board or the Ontario Wheat Producers' Marketing Board direct to producers on crops delivered in previous years.
- (2) Explanation of this item is set forth on page 16 of Handbook of Agriculture Statistics, Part II, Farm Income 1926-65.
- (3) Receipts from the sale of tobacco in the maritime provinces are included with "other crops".
- (4) This item may become negative due to net non grain cash advances.
- (5) Payments made under the Agricultural Stabilization Act. These payments include payments for cattle, calf, potatoes, fruits and vegetables. Deficiency payments on other products are included as part of the estimated income for them.
- (6) Excludes Newfoundland.

SYMBOLS

The following standard symbols are used in the Statistics Canada publications:

.. figures not available.

... figures not appropriate or not applicable.

- nil or zero.

-- amount too small to be expressed.

P preliminary figures.

r revised figures.

x confidential to meet secrecy requirements of the Statistics Act.

NOTES

- (1) Représente les paiements de participation versés par la Commission canadienne du blé ou l'Office de commercialisation de producteurs du blé de l'Ontario aux producteurs au titre des récoltes livrées les années précédentes.
 - (2) La page 16 de Handbook of Agricultural Statistics, Part II, Farm Income 1926-65, explique ce poste.
 - (3) Les recettes provenant de la vente du tabac pour les maritimes sont incluses dans "autres cultures".
 - (4) Ce poste peut avoir un montant négatif à cause des paiements comptants anticipés des autres cultures.
 - (5) Paiements versés en vertu de la Loi sur la stabilisation des prix agricoles. Ces paiements inclus les paiements pour les pommes de terre, les bêtes à cornes et les veaux, les fruits et les légumes. Les paiements d'appoint touchant les autres produits sont inclus dans l'estimation des recettes correspondantes.
 - (6) Sans Terre-Neuve.
- ## SIGNES CONVENTIONNELS
- Les signes conventionnels suivants sont employés uniformément dans les publications de Statistique Canada:
- .. nombres indisponibles.
 - ... n'ayant pas lieu de figurer.
 - néant ou zéro.
 - nombres infimes.
 - P nombres provisoires.
 - r nombres rectifiés.
 - x confidentiel en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique relatives au secret.